

## Lazare / Evangile de ce 5<sup>e</sup> dimanche.

Chers amis(ies)

Ce récit du retour à la vie de Lazare nous enseigne largement, longuement. Jésus est aux portes de sa passion. Un récit rempli d'humanité. Jean nous décrit ce que nous vivons lorsque nous accompagnons un défunt de nos familles : le chagrin, l'expression de notre peine, l'attention des uns aux autres, le réconfort mutuel. Ce récit est plein de réalisme. C'est la vie et la mort humaine. Et voici que, dans cette grande rupture qu'est la mort, Jésus nous dit **qu'il est la lumière** qui éclaire la mort humaine...il est **lui-même** la résurrection. Ce qu'il demande c'est de croire en lui. « *Qui croit en moi ne mourra jamais* » Marthe dit « *Le maitre est là il t'appelle à la foi, à la confiance* ». Un soir Jean-Michel Salomon et moi avons partagé en ce sens et Jean-Michel m'a parlé du Christ ressuscité et de sa miséricorde grâce à sa passion. C'était la source de sa passion pour la miséricorde du Seigneur. L'important est donc de nous approcher de Jésus : « *le Maitre est là, il t'appelle* ». En effet il est avec nous jusqu'à la fin des temps. Il nous accompagne dans cette grande crise sanitaire. « *Il est là il t'appelle* »

### **Trois messages et une invitation missionnaire.**

- Soyons très humains dans les deuils, mais aussi dans nos relations quotidiennes. Soyez plein d'attentions et de délicatesse en ces jours de confinement : une belle manière de vivre le carême. La foi ne supprime pas la nature corporelle et affective de nos relations humaines, bien au contraire ! Elle nous pousse même à aimer ceux qui nous font du mal !
- Dans la proximité de ce confinement, dans les services que nous rendons, **aimons-nous comme Jésus aimait Marthe, Marie, Lazare**. Remarquez dans ce passage l'amour que Jésus porte à Marthe à Marie, à Lazare. Et les gens disent « *voyez comme il l'aimait* ». Des premiers chrétiens on disait « *voyez comme ils s'aiment* ». Et Jésus disait : « *c'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres qu'on vous reconnaîtra pour mes disciples* »
- Approchons-nous de Jésus avec Confiance. Il **est la lumière** qui nous éclaire en toutes circonstances - en particulier celle de l'épreuve que nous traversons - Il est, **lui-même, aujourd'hui, la résurrection et la vie**

**véritable** que nous allons célébrer à Pâques ; ce sera dans vos maisons d'habitation, mais puisse-t-il venir demeurer dans vos **maisons intérieures**. Vivre de la vie éternelle c'est dès maintenant ! **dès qu'on est avec Jésus !** « *Si le Christ, nous dit Paul est en vous, le corps, il est vrai, reste marqué par la mort à cause du péché, mais l'Esprit vous fait vivre* »<sup>1</sup>. Saint Irénée (c'est l'année St Irénée à Lyon) dira « *la gloire de Dieu c'est l'homme vivant et la vie de l'homme c'est de voir Dieu* »<sup>2</sup> Déjà « *en contemplant Jésus dans l'Évangile nous voyons Dieu* »<sup>3</sup>, nous dit Saint Jean ; mais un jour nous dit Paul, « *nous le verrons face à face, le visage dévoilé* ».<sup>4</sup>

- **Une invitation missionnaire.** La joie se mêle au chagrin de Jésus. Pourquoi ? parce qu'il va illuminer le chagrin de l'annonce d'une Bonne Nouvelle : la mort est vaincue. La route de la vie est ouverte ! Pussions-nous, par la grâce du Baptême qui met en nous la Lumière, être des porteurs de la Lumière, des porteurs du Christ, des porteurs d'Espérance : savoir, comme Marthe, murmurer à l'oreille, « *le Maître est là, près de toi, il t'appelle à l'Espérance !* »

Bon dimanche à vous tous et toutes ! *Bien fraternellement.*

*Père Gilles*

*Ce temps de confinement nous est propice pour visiter notre cœur et pour visiter l'Évangile. Vous pouvez vous reporter aux pages de l'Évangile dont j'ai tiré des extraits. En ce moments vous n'avez pas les rites de la table eucharistique, mais vous avez chez vous la **table de la PAROLE DE DIEU**, vraie présence réelle du Christ « *c'est moi qui te parle* » dit Jésus à la Samaritaine. Et nous avons **la table de la Charité** : « *Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là au milieu d'eux.* »*

*N'oublions pas que le chapelet, c'est la **méditation de la vie de Jésus** (ses mystères)*

*Que ce temps nous permette d'entrer en conversation avec Celui qui est la PAROLE venue en notre chair : « *c'est moi qui te parle* ».*

1 Lettre aux Romains de ce jour Chapitre 8

2 "Car la gloire de Dieu, c'est l'homme vivant, et la vie de l'homme, c'est la vue de Dieu. Si la révélation de Dieu par la création donne la vie à tout être vivant sur la terre, combien plus la manifestation du Père par le Verbe donne-t-elle la vie à ceux qui voient Dieu ! (Irénée, Contre les hérésies, IV)

3 Saint Jean : Philippe lui dit: "Seigneur, montre-nous le Père et cela nous suffit." <sup>9</sup> Jésus lui dit: "Voilà si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, Philippe ? Chapitre 14, 8-9  
Qui m'a vu a vu le Père.

4 1 Corinthiens 13, 12